



**Claudia Sheinbaum**  
solicitó oficialmente  
registro como candidata  
presidencial 2024



P. 8

# Sheinbaum solicitó oficialmente registro como candidata presidencial

RAFAEL ORTIZ-RAÚL RAMÍREZ

**A**l grito de presidenta, presidenta y entre aplausos, Claudia Sheinbaum Pardo llegó a las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para solicitar oficialmente su registro como aspirante presidencial en las próximas elecciones de 2024.

Al interior se escucharon los gritos de sus simpatizantes: "Es un honor estar con Obrador".

El Consejo General del INE, encabezado por la presidenta **Guadalupe Taddei Zavala**, (son 11 consejeros electorales en total) recibió a **Claudia Sheinbaum**, en la sede del órgano electoral, pasado el mediodía, a través de un protocolo que será igual para todas las candidaturas presidenciales, que soliciten su inscripción.

Acompañaron a **Claudia Sheinbaum**, la plana mayor de Morena, **Marcelo Ebrard**, exaspirante a la candidatura presidencial, y también se dieron cita militantes de los tres partidos, **Morena, PT y PVEM** y el **Sindicato Minero**, así como los representantes de Morena ante el INE, **Sergio Gutiérrez Luna**, y **Mario Llergo**, también **Tatiana Clouthier**, coordinadora de la vocería, y simpatizantes de la coalición "**Sigamos Haciendo Historia**", que la respaldan.

En su discurso como candidata oficial a la presidencia, **Claudia Sheinbaum hizo un llamado al pueblo de México a ampliar y profundizar la 4T**.

"Hoy me inscribo como candidata a la Presidencia, y hago un llamado a la ciudadanía para consolidar la Cuarta Transformación. Esto implica conquistar el derecho pleno de todos los mexicanos a su bienestar. Hace seis años el hoy presidente **Andrés Manuel López Obrador** nos convocó a regenerar la vida pública, a establecer un gobierno del pueblo, en el que el interés personal estuviera por encima de los intereses personales", manifestó **Sheinbaum**.

La candidata a la presidencia dijo que en el oficialismo estaban orgullosos del mandatario y de lo que ha logrado. Además, aseguró que esta transformación es la hazaña del



pueblo de México en la defensa del interés público y social.

"Hoy, México es respetado en el mundo, se demostró que hay un camino diferente al modelo neoliberal, que se basa en un gobierno austero. Se desechó el engaño de que el Estado debía subordinarse a las fuerzas empresariales", apuntó **Sheinbaum**, quien destacó **la fortaleza del peso, el aumento al salario mínimo y el mejoramiento del nivel de vida de la gente**.

Dijo que la nueva etapa de la Cuarta Transformación tiene rostro de mujer, lo que significa seguir construyendo el futuro para las nuevas generaciones con la esperanza y el esfuerzo. Por ello, el 1 de marzo presentará los puntos de su programa de gobierno que incluirán las iniciativas de reforma de **López Obrador** y que avanzarán más en la transformación.

"Es necesario mencionar puntos importantes del gobierno que encabezaremos: Haremos un gobierno honesto, sin corrupción. Mantendré la división entre el poder económico y el poder político, siempre defenderé y trabajaré por el interés supremo del pueblo, haremos un gobierno austero, que mantendrá la disciplina financiera, por lo que no habrán gasolinazos.

"Garantizaremos las libertades y nunca usaremos la fuerza del estado para reprimir al pueblo. Respetaremos y haremos respetar la diversidad de nuestra sociedad. Garantizaremos la seguridad de las mujeres. Dedicaremos el presupuesto a garantizar los pla-

nes de justicia para pueblos indígenas, además de los programas sociales que serán constitucionales", puntualizó **Sheinbaum**

La lista de puntos de **Sheinbaum** también habla de la promoción del desarrollo científico, la promoción de los derechos constitucionales, así como las labores para consolidar el transporte y obras como el Tren Maya. Además se buscará la soberanía energética, así como dar énfasis en las energías renovables.

Dijo que busca la restauración del medioambiente, y la promoción de la soberanía alimentaria, que incluye la prohibición del maíz transgénico. Otro punto fue la inversión extranjera, misma que buscará incrementar.

Finalmente, **Sheinbaum aseguró que implementará una estrategia de seguridad para garantizar justicia, que incluye el fortalecimiento de instituciones**.

**Claudia Sheinbaum** estuvo acompañada por **Mario Delgado**, dirigente nacional de Morena; **Citlalli Hernández**, secretaria general de Morena; **Adán Augusto Hernández**, exsecretario de Gobernación; **Ricardo Monreal**, senador de Morena; **Gerardo Fernández Noroña**, representante ante el INE de la 4T; **Martí Batres**, jefe de Gobierno de la Ciudad de México; **Clara Brugada**, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno capitalina; **Alfonso Durazo**, gobernador de Sonora; **Cauhtémoc Blanco**, gobernador de Morelos; **Salomón Cruz**, gobernador de Oaxaca, y **Mara Lezama**, gobernadora de Quintana Roo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**unomásuno**

1, 8

19/02/2024

LEGISLATIVO

